

Une rencontre anti-impérialiste de solidarité pour la démocratie et contre le néo-libéralisme est convoquée à Cuba



La Havane, 17 septembre (RHC)- Le Chapitre Cubain des Mouvements Sociaux a convoqué début novembre prochain la Rencontre Anti-impérialiste de Solidarité pour la Démocratie et contre le Néo-libéralisme qui se tiendra à La Havane.

Le quotidien cubain Granma signale que la rencontre, organisée par l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples et par la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a pour objectif de rassembler, du 1er au 3 novembre prochain les mouvements et les organisations de gauche pour débattre de l'escalade agressive impérialiste en Amérique Latine.

La rencontre siègera en cinq commissions de travail pour recueillir des opinions et des initiatives sur la politique extérieure interventionniste de la Maison-Blanche. L'on espère que plus d'un millier de délégués de mouvements sociaux et politiques de toute la planète y prendront part.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/202328-une-rencontre-anti-imperialiste-de-solidarite-pour-la-democratie-et-contre-le-neo-liberalisme-est-convoquee-a-cuba>



Radio Habana Cuba